
■（７）主要地方道新潟中央環状線（中ノ口、黒埼、明田）【再評価】

委員の意見 評価監視委員会のご意見を踏まえた今後の対応方針

中ノ口川が氾濫した場合でもこの道路は利用できるつくりに変更す
るということで、非常に安全性が高まる。最近は気象状況が変わって
きているのでコストはかかるが、高いＢ／Ｃも期待でき、地域住民に
とって非常にいいものになるだろうと予想できるので、大いに頑張っ
て進めていただきたい。

　今後とも予算の効率的な投資を行い、コスト縮減を図りな
がら、早期供用に向けて事業を推進していきます。
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